

PELITA

Patroli Someah/KRYD Polsek Sukanagara: Memastikan Keamanan di Kantor Bank Bri

Cianjur - CIANJUR.PELITA.WEB.ID

Oct 31, 2023 - 13:48



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan wilayahnya, Polsek Sukanagara, Polres Cianjur, terus melaksanakan program Patroli Someah/KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan). Kali ini, Bripka Sansan Permana, seorang petugas Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara yang berdedikasi, mendatangi Kantor Bank Bri Unit Sukanagara.

Kantor Bank Bri Unit Sukanagara, yang terletak di kp. Rawasari, RT 003 RW 002, Desa Sukanagara, Kecamatan Sukanagara, Kabupaten Cianjur, adalah salah satu tempat strategis yang harus dijaga keamanannya. Dalam patroli pada hari Selasa, 31 Oktober 2023, Bripka Sansan Permana memberikan pesan kamtibmas kepada petugas keamanan kantor dan nasabah bank.

Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, menjelaskan, "Keamanan kantor bank adalah prioritas bagi kami. Kami ingin memastikan bahwa setiap orang yang datang ke bank untuk melakukan transaksi merasa aman dan nyaman. Melalui patroli ini, kami berusaha untuk mencegah potensi gangguan kamtibmas di sekitar kantor bank."

Kegiatan ini juga bertujuan untuk mengingatkan petugas keamanan dan nasabah bank untuk selalu waspada terhadap potensi bahaya dan kejahatan. Bank merupakan tempat yang rentan terhadap berbagai risiko, dan kehadiran petugas polisi dalam patroli seperti ini memberikan rasa keamanan tambahan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio memberikan apresiasi kepada Polsek Sukanagara atas dedikasinya dalam menjaga keamanan wilayah. "Keamanan adalah tanggung jawab bersama, dan melalui program Patroli Someah/KRYD, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman bagi seluruh masyarakat, termasuk di sekitar kantor bank."

Dengan langkah-langkah proaktif seperti patroli ini, diharapkan keamanan di sekitar kantor Bank Bri Unit Sukanagara akan semakin terjamin, dan masyarakat dapat terus melakukan transaksi mereka dengan rasa aman.